
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４号 ２０２０年７月１日 

ヽ(≧௰≦)ﾉ 暑中お見舞い申し上げます。本年前半は大変お世話になり誠に有難う

ございました。本年後半も宜しくお願い申し上げます。皆様の最高の幸せ・豊かさ・

健康を心からお祈り申し上げます m(__)m!(^^)! 

一般社団法人 日本間取り協会 代表理事 間取り先生(≧▽≦) 

市川講師 

 

２０２０年前半の MVP は、市川講師になりまし

た！地道に開講し、結果、多くのかたがたに間取

り学をお伝えくださいました！ 間取り学を広

めることは、すなわち、９５％の方々を救うこと

です。ご活動に対し、厚く敬意を表します

m(__)m!(^^)! 

ｸﾎﾞﾀｻﾝ､ｸﾞｯｼﾞｮﾌﾞ ｱｰﾝﾄﾞ ﾊﾅﾀｶ!! (๑˃̵ᴗ˂̵)و  

No.４ 

さらに講師が増えました！！ 

５月１６日に、講師講座を開催しました。これで、講師が２０人になりました！ 北海道２、

栃木１、埼玉２、東京３、静岡４、愛知２、滋賀１、大阪１、徳島１、佐賀１人＝２０人。上

記以外の県にはまだ講師がいないため、開講できないため、その地域の方々は、家づくりで後

悔することになってしまいます。講師業にご興味あるかたは、ぜひ講師になり、地元で開講し、

９５％の方々を救ってください。 当然、収入も！ 

詩吟 

「吟じます！」 

間取り講座に行ってエ～エ～エ、出会いを増やせばア～アア～、

イケメン・美女に、出会えそうな気がするウ～～ 

 「あると思います！！」（天津・木村ｻﾝ） 

人事 

間取り先生秘書（間取り先生を補佐する業務）―勝亦なお様 

標語 

間取り学、学んで、いい家、

建てたいな！ 

ﾎﾟﾝﾎﾟﾝﾎﾟｰﾝ!（EXIT ｻﾝ） 

ﾎﾟﾝ 



健康まめ知識１ 

「健康人がマスクを着用することは危険です。喉に入った全てのウイルス・細菌は、喉の繊毛（せ

んもう）の動きにより自然と胃に運ばれ、胃液で完全に死滅します。しかしマスクをすると繊毛

の働きが悪くなり、結果ウイルス・細菌は胃に運ばれず、喉に滞留し喉を侵すからです」細川順

賛先生／マクロビオティック日本 CI 協会理事長・NPO 法人生命科学共同研究所理事長のセミナ

ーより引用 

＊間取りでも９５％が後悔していますが、それは事実を知らず、間違ったことを信じているか

らです。健康も同じです。「人が感染しないためには、マスク必要」と間違ったことを信じている

から、健康を損ないます。 

 

健康まめ知識２ 

マスクの一つ一つの穴のサイズは、５０ミクロン。そして、ウイルスのサイズは、０．１ミクロ

ン。すなわち、ウイルスの５０倍のサイズです。喉の繊毛と胃液の話しの通り、人の体は、何も

しないでも健康でいられる機能が元々備わっているのです。これを「自然治癒力」といいます。

マスクをすることは逆効果です。 

＊徳島大学の大橋名誉教授は、PCR 検査は、人体に元々ある多くの常在菌で陽性になってしま

う、メディアのコロナ情報には多くのトリックがあると解説しました。PCR 検査の開発者である

マリス博士は PCR 検査を感染症に使ってはいけないと警告しました。コロナ死とされた多くの患

者を解剖したブッシュ解剖学医（ドイツ・エッペンドルフ大学病院・法科学トップ）は、コロナ

だけが原因で死んだ人は一人もいなかったと解説しました。大阪大学の中野教授は、店の休業・

人々の自粛は効果なかったと解説しました。しかし、メディアと政府はこういう情報は一切無視

し続け、マスク必要論者・ワクチン必要論者だけを毎日メディアに登場させ、専門家会議のメン

バーとしています。その裏には・・・ 

 

７／２６、健康・豊かさ・幸せセミナー 

健康、豊か、幸せになれた人がいる一方で、なれていない人がいます。健康・仕事・結婚・人間

関係がうまくいく人がいる一方で、うまくいかない人がいます。いったい何が違うのでしょうか？ 



間取り先生がその実体験を元に、その理論を分かりやすく解説します。ウイルスの話しもします。 

＊皆様が知らないことばかり、目からウロコの驚くことばかり話します。 

  聞けば、人生感、変わりますﾖ(*´▽｀*) 

日時：７／２６（日）AM１０：３０～正午 

場所：ズーム 

申込は、氏名を協会にメール下さい！最終のお申込み期限は一週間前です。 

＊健康・豊か・幸せになりたい人、必見！ 

 

≪豊かさセミナーのご感想≫ 

◎先生、今日のセミナーをたいへん興味深く聞かせて頂きました。９.11 のワールドセンタービル

爆破の飛行機が CGだということに、とても驚きました。真実を見抜く力というのは、とても必要

ですね。たいへん勉強になりました。ありがとうございました。（女性） 

◎潜在意識の具体的なお話が聞けてとても為になりました。先生は実際にどのように瞑想されて

マインドセットをされていらっしゃるのですか？（女性） 

◎本日の豊かさセミナーありがとうございました。目からウロコの話がたくさんあり、たいへん

勇気づけられました。よろしくお願い申し上げます。（女性） 

 

 

住宅まめ知識 

スマートメーター・オール電化住宅の危険性 

スマートメーターを設置すると、個人の全ての情報が筒抜けになります。なぜなら、現代は、す

べての情報が、携帯電話やパソコンの中にあり、その情報が、スマートメーターを通し、空気中

に飛ぶからです。 

＊私が子どもだった５０年前は、一部を除き、夫（または妻）だけの給料で家族が普通に生

活でき、たくさん子供を産める経済力がありました。しかし現代は、皆が「犯罪を犯さないであ

ろう」と信じている対象が、巧妙に犯罪を行います。結果、一人の給料で家族が生活できず、共

働きが増えたのです。今後、こういったことに無関心な人は、さらに困ることになっていくでし

ょう。なぜなら信用できない対象が提供する情報を、うのみにしているからです。 

 



８／８、家づくりセミナー 

土地購入の不安、間取りの良否、構造の良否、建材の選び方、シックハウス・化学物質、電磁波・

オール電化住宅の危険性、施工会社の選び方、契約のこと、工期の考え方、施工監理をしない危

険性、４G・５Gへの対処法、ケムトレイルへの対処法、自治会への対処法、等々等々、 

施主さまが分からない、思ってもみなかった、色んな話をさせていただきます！(*´▽｀*) 

＊聞けば、家づくりの考え方、ガラッと変わりますﾖ(*´▽｀*) 

日時：８／８（土）AM１０：３０～正午 

場所：ズーム 

申込は、氏名を協会にメール下さい！最終のお申込み期限は一週間前です。 

＊家づくりで後悔する９０％になるなんて、ダメよ～ダメダメ！！（日本ｴﾚｷﾃﾙ連合ｻﾝ） 

【家づくりセミナー参加者様ご感想】 

電磁波の話は、今回はソーラーや床暖房、換気扇などより具体的な設置物についてもお話しいただき、

とても身近に、そしてわかりやすく感じました。化学物質については、私が今までお話をしたハウスメーカ

ーは、先生の本やセミナーで教わった通り、建材についてはホルムアルデヒドのことを話す（他の化学物

質には言及しない）メーカーが多かったです。土地の選択と同様で、化学物質対策を満点にするのは難

しいだろうと思いつつも、使う箇所の特性に生かした建材や床材等を検討する必要があるのかと感じまし

た。先生が発案された畳については、期待しています。契約内容の危険性については、私には敷居が高

く、専門家の方とよく確認しないとわからないだろうと感じています。読んでもよく解らないであろう内容で

しょうし、メーカーの話を鵜呑みにする危険性がある一方で、将来も良い関係を築いていきながら、家づく

りとメンテナンスを行うにはどうすれば良いかを考えるきっかけをいただきました。施工管理については、

私が検討しているハウスメーカー３社はどこも自社管理です。このことについては、先生の本を拝読して

以来、気にはなっています。これまで３社とも構造見学会にも参加しましたが、正直どこをどう見て、どう

確認すれば良いやら、よく解らず、ただ行った気になっていました。 

参加費 

上記２つとも、参加費は、寄付型・後払い制です。「価値がある」と思われた場合は 500 円、「良

かった」と思われた場合は 1000 円以上でお好きな額をお振込みください。 ＊なお、当協会会員

は無料です。 

 

クイズ 



◎玄関にある「式台」は、なぜ「シキダイ」という？ 

◎仏壇は、家相上、東か南を向けるが、なぜ？ 

◎「数珠」は、そもそも、何？  

◎相手を呼ぶとき、「なー」と言うが、なぜ？ 

◎神話に出てくる「イザナギ」とは、誰れのこと？ 

◎テレビでよく見る新型コロナウイルスは、本物？ CG？ 

◎近年の「異常気象」の原因は？ 

◎体に帯電した電磁波を除去すると、ガンが治る？ 

◎家のどこから、化学物質が出ている？                  答えは WEB セミナーで 

 

MP 資格者へのお願い 

間取りを作るとき、あるいは修正するときは、以下事項を必ず実施してから、間取りをつくり、

あるいは修正してください。義務事項をひとつでも怠れば、問題になることが多いです。 

例１、 法令調査は窓口に行かず HP と電話だけで行った → 間取りを作り販売した → 施主

がハウスメーカー・工務店で契約した後、その間取りが法令に反していることが分かり、

建築不可となった → 当該 MP への損害賠償問題に！ 

例２、 構造判定をしなかった → 施主が持ってきた間取りを修正した → 施主がハウスメー

カー・工務店で本契約する後、その間取りが構造判定に反していることが分かり、建築不

可となった → 当該 MP への損害賠償問題に！ 

例３、 現地調査をしなかった → 家が完成し住んでみると、隣家の屋外洗濯機の騒音がリビン

グに入り、うるさかった → 当該 MP の信用が一気に失墜し、同時に、協会の信用にも

傷がついた → MP 資格そのものへの信用が失墜し、全 MP への依頼数が減少！ 

【間取りプランナー資格者義務事項】 ←は必ずお守りください。 

１、 法令調査をするため行政庁に行くこと。 

＊電話を使った調査や、行政庁 HPを使った調査では、間違いが多いです。かならず行政庁に行って、

担当者から直接、正しい見解を聴取してください。（２級、上級で学びます） 

２、 現地調査をするため、現地に最低２度行くこと。 

＊現地に行かないで、間取りを作ることは厳禁です。（２級、上級で学びます） 



３、 施主ヒアリングを行うこと。 

＊電話は厳禁です。かならず対面（WEB対面通話含む）で行ってください。（２級で学びます） 

４、 施主生活スタイルの聴取をすること。 

＊これは、対面・電話・メール、いずれでも可です。（２級で学びます） 

５、 間取り学にのっとって間取りをつくること。 

＊間取り学に、適正にのっとって、間取りをつくって下さい。（初級～上級で学びます） 

６、 建築構造にくわしい建築士に構造判定を行ってもらうこと。 

＊構造判定ができない建築士は多いです。かならず、建築構造に詳しい建築士を雇ってください。（上

級で学びます） 

＊上記１～６のいずれかを省略し作った、あるいは修正した間取りを販売した場合は、間取りプランナー資格者

の登録は抹消されますので、ご注意ください。 

 

受講日程 

【今夏の予定】 

７／５、初級＠彦根、間取り先生  ７／２４、子ども間取り工作教室＠桑名、成田ブロック長 

８／１、子ども間取り工作教室＠大分、成田ブロック長 

８／２、初級＠大分、成田ブロック長   ９／１１、初級＠桑名、成田ブロック長 

９／２７、初級＠沼津、市川講師   １０月、講師講座＠WEB、間取り先生 

【今秋の予定】  宇都宮＠角田講師、越谷＠江川講師、さいたま＠安保講師、東京＠日神山講

師、藤沢＠濱田講師、三島＠濵本講師、沼津＠市川講師、静岡＠久保田講師、藤枝＠市川講師、

浜松、豊橋＠間取り先生、名古屋＠武山講師、蟹江、桑名＠成田ブロック長、長浜＠古賀講師、

岐阜、京都、西宮、舞子、姫路＠間取り先生、福岡、大分＠成田ブロック長 

 

 

編集後ツッコミ講座 

１、（ボケ）「授業中、本いきで食べるのは、やめてください。チャーシュー麵とか・・・」 

→（ボケ返し）「先生、（      ）ならいいですか！」 (≧▽≦) 

２、（ボケ）「ああ、やっと今日、ボケツッコミ資格が、もらえたなあ！」 

→（ツッコミ）「ちがう！ちがう！（      ）！」 (≧▽≦)         答えは WEB セミナーで 


